
Vinícius Poit: POR QUE AUTOTESTES?

Deputado Federal defendeu a liberação dos autotestes, como
forma de estratégia de testagem em massa.

Defendemos a liberação dos autotestes como forma de estratégia de 
testagem em massa e para evitar que o cidadão tenha que escolher 
entre enfrentar filas e demora no atendimento público ou pagar caro 
em um exame privado.

Os autotestes são mais práticos e mais baratos. Já são utilizados 
desde o início da pandemia em países como EUA, Alemanha, 
Austrália e Reino Unido. No Brasil, a Anvisa alegava a falta da 
apresentação de uma política pública adequada para a adoção da 
estratégia.

Agora o Ministério da Saúde e os técnicos da Anvisa entraram em 
um consenso. Ganham os brasileiros com mais autonomia e outra 
arma contra o aumento da contaminação do coronavírus. Quando 
mais cedo uma pessoa identificar sua contaminação, mais cedo ela 
faz o isolamento, se cuida e pode retornar a sua vida normal.


